Très chers, les événements sont allés si vite qu'une mise à jour s'impose, par rapport à ce qui a été écrit il y a seulement trois jours. Le gouvernement de Bachar al Assad est tombé hier. Le premier ministre s'est adressé à la nation, assurant une transition pacifique vers une nouvelle formation gouvernementale.

En fait, tout se passe rapidement et sans violence, signe que cela a été préparé depuis un certain temps, et qu'il y a des accords internationaux qui le soutiennent. La promesse est celle d'un État qui respecte tout le monde, nous nous en rendrons compte dans les jours à venir. Maintenant, il est important que tout se passe rapidement, pour éviter qu'une vacance du pouvoir ne crée le chaos dans le pays. Et nous verrons alors si un État confessionnel islamique sera créé, selon les influences extérieures, ou s'il s'agira vraiment d'un État autonome et souverain.

Je ne te cache pas que beaucoup se réjouissent de la chute du gouvernement, et y voient une opportunité de mettre fin à la corruption, à la violence des services secrets... aux mafias. Et c'est vrai. D'un autre côté, comment ne pas rappeler que « l'autre camp », pendant toutes ces années, n'a pas hésité à utiliser des djihadistes, des assassins, et des mensonges médiatiques pour mener à bien son combat ?

En vérité, on ne peut pas regarder les choses d'un seul côté! Mais nous pouvons vous demander de prier, et c'est ce que nous faisons avec ce deuxième message Que tout cela serve à un chemin de vérité, de vie et de redressement pour le pays. Et que ce soit un encouragement pour les chrétiens à vivre leur foi de manière plus convaincue.

Merci d'être avec nous.

En Christ, les sœurs de Fons Pacis.